

輝く大きな未来に向って!!

～ ごあいさつ ～

平素はスペックに対するご理解とご協力・ご支援を賜わり深く感謝申し上げます。

地元のスポーツクラブとして45周年を迎える節目の年に開催される2回目の東京オリンピック・パラリンピックが秒読みに入り、世界のトップアスリートが集う感動の瞬間に胸躍る想いの陽春になる予定でしたが、コロナ旋風が世界を席巻する現在、着地点どころか出口も未だ見えずの4月7日(火)、政府見解や府の要請を受け客観的かつ真摯に判断させて頂き、スペックは4月8日(水)より5月6日(水)まで休業に踏み切らせて頂きました。

本日4月22日(水)、緊急事態宣言から2週間が経過し、これからコロナ感染等の実態が今後の展開に大きく関わって来るものと推察しております。

スペックとしましては4月8日(水)の休業スタート日を営業再開に向けての初日と捕え、5月7日(木)の営業リスタートに照準を置き、施設の整備は勿論のことスタッフも一丸となりこの1ヶ月を充電期間にし、営業リスタートと同時に一気にレッスンやトレーニングを盛り上げるべく万全を期して会員の皆様をお待ちする所存です。

スイミング・体操・サッカーのチャイルド～ジュニア・シニアの皆さんもお家の方々とお家で出来るストレッチやトレーニング(ランニング・筋トレ等)をしっかりとやっておいて下さい。ご家族の皆様のご協力を切にお願いする次第です。また、フィットネス会員の皆様におかれましても、ご自宅で出来るウォーキングや簡単筋トレ等をされながら今暫くお待ち頂けますよう宜しくお願ひ致します。

今回のコロナウイルス感染問題で昼夜問わず医療に従事されておられる皆様方の献身的なご尽力に心より敬意と謝意を申し上げると共に、この最大最悪のピンチをみんなで乗り越えるべく各々の立場で自粛する所は自粛し、我慢する所は我慢をしつつ力を合わせて頑張りましょう。

輝く大きな未来に向う2020年の初夏を迎るために……。

2020年4月22日(水)

株式会社 スペック

西本 實